Principaux résultats

Grâce au financement canadien, plus de 100 000 des Palestiniens les plus vulnérables ont pu profiter de distributions de nourriture enrichie. Entre temps, 57 000 personnes à Gaza et 70 000 autres en Cisjordanie ont reçu des bons électroniques qui leur permettent d'acheter dans les magasins locaux des aliments nutritifs produits sur place, ce qui entraîne des bienfaits économiques secondaires.

En soutenant les réfugiés palestiniens par l'intermédiaire de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient. le Canada a contribué à :

- l'accès aux études de 515 260 enfants pendant l'année scolaire 2016-2017:
- la prestation de 8,5 millions de consultations en soins de santé primaire, dans une proportion de 61 % pour des femmes;
- l'offre d'un filet de sécurité sociale, y compris des sommes en espèces et de la nourriture, à 254 000 réfugiés palestiniens très vulnérables;
- une formation pour 6 677 jeunes;
- · l'octroi de micro-prêts à 14 125 réfugiés palestiniens.



Grâce à l'aide canadienne offerte en Cisjordanie, un nouveau palais de justice a été construit et équipé, et les procédures et les activités judiciaires y ont débuté en novembre 2016, contribuant du même coup à améliorer l'accès à la justice pour les Palestiniens.

Au moyen d'un projet de réfection et d'amélioration d'un tronçon de 14 kilomètres d'une route importante en Cisjordanie, le Canada a facilité l'accès aux marchés pour les entreprises palestiniennes. Le temps de déplacement des véhicules commerciaux a été sensiblement réduit et un plus grand nombre de véhicules peuvent désormais transporter des matériaux et des produits agricoles.